

Freundschaftsangeln Jugendliche mit den Erwachsenen am 17.06.07 am Funkturmsee

(von Jan-Christian Peters)

Es war ein schöner Angeltag trotz des vielen Windes.
Die Jungangler und die Erwachsenen hatten sehr viel Spaß beim Angeln,
da es eine sehr lockere und freundschaftliche Atmosphäre gab.
Es war nur schade, dass so wenige Angler mitgemacht haben. Vielleicht,
weil es am Tag davor, das Klaus Bauer- Freundschaftsangeln gab.
Rundum war es ein schöner und lustiger Angeltag.
Die besten drei aus jeder Gruppe erhielten eine Urkunde.
Von 15 Teilnehmern haben 10 Angler Fisch zur Waage gebracht.
Philipp Koopmann wurde Erster mit 10.800 Punkten.
Hier habe ich noch ein paar Bilder von der Siegerehrung:



(Fotos von Wolfgang Sablowski.)